
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会練習の間に見られた姿をご紹介します。七十刈先生が朝、 

陣地の椅子の準備をしていたら「手伝います」と子ども達が集まり、

結局校庭中の子ども達が手伝ってくれたことを以前ご紹介しました。

他にも、ボランティア委員会の呼びかけで校庭の石拾い・草取りも

行なわれました。 

当日の朝は、先生方で準備をしていると、また子ども達が集まっ

て来てくれました。机を運び、「あと、何をすればいいですか？」

というので机を拭いてもらいました。 

閉会式が終わったあとは、５年生が手伝いましたが、重い砂袋を

がんばって２つも持とうとする子がいました。「おわりです。５年

生は教室に入ってください。」と放送が入っても「えー、もっとや

りたかった！」という子もいました。 

働く気持ちがある子がたくさんいます。また、子ども達は、ＰＴ

Ａ役員の方が運動会のシールをは

ってくださったこと、前の日や朝

に草刈りをして下った方がおられ

ることも知っています。 

勉強も大事ですが、「働いて人の

役に立つということを一番に大事

にしたい」と、全校朝会でも子ど

も達に話しました。 

 

 

 

 

 

児童朝会で、委員会からたくさんの連絡がありました。 

放送委員会は運動会インタビューのお礼、ボランティア委員会は石拾

い・草取りのお礼、そして保健委員会からは「おそうじコンクールを始

めます。」ということや体育委員会からの「体育館で遊べるように代表

委員会に提案します。」ということなど新しい取り組みについての連絡

もありました。マリンホールには委員会の掲示板も設けられ、２階を見

上げると、いつの間につ

くったのか児童会スローガンも掲げてありました。 

またある日、６年生がかがやきホールに集まっていたと

思ったら、６月を「ボランティア月間」にすることが話

し合われていたようです。委員会、学年のみんなのために

「働く」という動きが広がっています。 

運動会当日の朝の準備 

学校開放事業の打合会でスポ

ーツ少年団の方とお会いしまし

た。少年団ではスポーツだけで

なく礼儀やマナーなどいろいろ

なことを教わっているようで

す。ありがとうございます。 
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子ども達がタブレットを使って「電子書籍」を読むことができるように

なりました。洋野町から電子書籍を読むための『アカウント』というもの

を子ども達一人一人がいただきました。「国語の時間に教科書で勉強した

ことをきっかけに、似たような本を読みたいけれど図書室には１冊しかな

い。」という場合も電子書籍なら“読みたい人全員”が読むことができます。「社会科や理科で調べたい

ことがある」というときも、“たくさんの人数が同時”に読むことができます。洋野町が小学生のために

行っている独自の取り組みだそうです。ありがたいことです。タブレットを持ち帰ったときにはおうち

でも使えますし、万が一、休校などになったときにも役立ちそうです。 

 

 

 

 

 

 

１年生が職員室や校長に入ってきます。「（コンコ

ン）失礼します。」「１年生の○○です。先生はどん

なお仕事をしているのか教えてください。」「ここに

サインをください。」こんな感じで、自分の教室で

はないところへの入り方の勉強と学校内の探検を

合わせて行われました。どの子も、行儀よくできま

した。「生活科」という勉強で、このようにして、世の中の“生活”で必要なことを１つ１つ勉強してい

ます。 

 

 

１学期はたくさんの検診が行われます。歯科・内科・眼科、…とお医者さん

が見えての検診、聴力・視力のような保健の先生が行う検診などです。順番を

まっている子ども達が本を持って集まるようになりました。静かに待たなけれ

ばいけない時間を本を読んで過ごすとはなかなかのアイディアです。「待って

いる時間に本を持っていこうか。」と先生が声掛けしたり「本を持って行って

いいですか。」と子どもから尋ねたり。そうして、すき間時間に読書をする姿

が広がっています。 

「うちの子は本を読まない」と言う声も聞かれますが、こうして「本を読む

機会をつくってあげる」ことや「みんなで本を読む雰囲気をつくってあげる」

ことで本に触れる機会が増え、本をそばに置く生活になっていけばよいと期待

しています。 

 

 

 

先生方も勉強しています。研究授業として先生方全員が見に行く授業だけでな

く、となりの学級の授業をちょっと見せてもらうと

いうような形も含めて互いに授業の進め方を勉強し

ています。 

 

「失礼します！」１年生が職員室に入る勉強 

広がるすきま読書 

いろいろな学び 

「学級会の進め方」を学習し

ている４年２組に、何人かの

先生が見に行きました。 

「電子書籍」を読めるようになりました  

洋野町の取り組みに感謝して使いたいです 

先生達も学んでいます

アカウントを打ち込めば、おうちにある端末（パソコンやタブレット、スマホなど）でも利用できる

そうです。おうちにある端末で試してみてもかまわなそうですので、後日、『アカウント』を子ども達

がおうちにも持って帰ります。注意書きなども添えてお配りしますので、御覧になってお試しください。 


